
Oullins en pleine con-fusion
Le Temps d’Agir a rappelé dans sa tribune publiée dans le «Traits 
d’Union» de septembre  que Les débats sur la circulation méritent 

la sérénité.

Malheureusement, M.MOROGE s’est engagé dans un bras-de-fer avec la Métropole : il refuse 
l’expérimentation, revient sur sa parole et instrumentalise ce dossier avec un matraquage 
intense : tracts, pétitions, journal municipal, banderoles douteuses … aux frais du contribuable. 

M.MOROGE, pour sa stratégie personnelle, conflictualise ce dossier, opposant et divisant 

les habitants entre eux, au mépris de ses devoirs : oeuvrer pour une cohabitation 
bienveillante, le vivre ensemble que de nombreux Oullinois regrettent à présent.

b Un second comité de suivi se tiendra d’ici la fin de l’année, permettant aux différents acteurs 
et collectifs  de discuter de façon apaisée sur la base de données chiffrées et objectives.

p Qui sommes nous ? 
Le Temps d'Agir est un collectif citoyen. Lors des élections de 2020, 
nous avons constitué une liste avec nos partenaires de gauche pour une 
ville écologiste, citoyenne et solidaire et avons perdu la mairie de 
peu (149 voix !). Nous avons dans notre groupe 7 élus d'opposition et 2 
Vices-Présidents à la Métropole.

b Depuis la fusion, nous sommes impatients d'élargir notre 

collectif aux citoyens Pierre-Bénitains !

p pourquoi cette lettre ? 
Nous constatons qu'il est difficile de trouver une information 

alternative aux déversements des réseaux sociaux et du bulletin 
municipal partisan. A travers cette lettre, nous souhaitons partager 
un regard éclairé sur l'actualité locale de notre commune.

p envie de nous rejoindre ?  
Nous nous retrouvons régulièrement pour échanger sur l'actualité 
locale et organiser des événements. Nous venons d'horizons variés, 
chacun participe et s'investit à la hauteur de ses envies / disponibilités !

b Alors, venez nous rencontrer en nous envoyant vos coordonnées : 

letempsdagir@ecologie-oullins.fr. 

A
bo

nn
ez

 v
ou

s a
u 

d
é

c
o

d
eu

r
 !

/ A g i r O ull i n s



p polluants éternels : 

n’en (re)jetez plus !
Le Temps d'Agir, la Métropole et les députés Nouveau Front 
Populaire continuent à se mobiliser fortement sur la question 
des polluants éternels et ont transmis un retour negatif 
à la Préfecture suite à la consultation réalisée sur le projet 

d'extension de l'usine Daikin de Pierre-Bénite. 

b Un rassemblement citoyen « pour un avenir sans polluants 
éternels » a eu lieu le 30 septembre dernier. Nous regrettons 
à nouveau l'absence de la ville d'Oullins-Pierre-Bénite. 
Pourtant, cette actualité est un sujet majeur de santé 

publique. Doit-on rappeler qu'Arkema recommande de ne pas 

consommer les fruits et légumes cultivés localement et que 
la mairie a dû fermer la ferme urbaine «Le jardin de Maguy» 
créée en 2020 ? La préfecture appelle à ne pas consommer 

les OEufs de notre commune, alors que la ville de Pierre-Bénite 
distribuait des poules il y a encore peu ! 

La faible mobilisation de M. MOROGE n'a rien d'étonnant quand on sait que son parti politique (LR) a exclu de la loi 
adoptée à l'Assemble Nationale, l'interdiction des polluants éternels pour les ustensiles de cuisines, cédant ainsi au lobby 

des industriels.  De même au niveau européen, un projet de loi a du être reporté en raison des réticences des partis 

conservateurs sous prétexte de ne pas ajouter un « fardeau sur les entreprises ». 

b Au temps d'Agir, nous défendons également le service public et ses agents : la suppression de postes de fonctionnaires 

voulue par le gouvernement Barnier (LR) signifie moins de controles auprès de ces entreprises polluantes !

p oullins-pierre-benite 

vote nfp  
Vous avez placé Lucie Gaillot Durand, la candidate 
du Nouveau Front Populaire de la 12e circonscription 
du Rhône largement en tête des élections législatives 
de juin dernier avec 48,8% des voies a Oullins-
Pierre-Bénite ! Nous remercions chaleureusement 
l'ensemble des électeurs et les nombreux militants qui 
ont participé à cette campagne enthousiasmante.

Lucie Gaillot Durand, Oullinoise, médecin à l'hôpital 
Lyon Sud, de sensibilité écologiste et porte-parole du 
collectif «PFAS contre Terre», a défendu le programme 
national du NFP en le déclinant a l'échelle locale. 

b Preuve que la défense des services publics (hôpital, 
éducation,..), du pouvoir d'achat (augmentation 
des revenus, réduction des factures d'énergie), de 
l'écologie et des retraites sont des sujets essentiels 
pour les habitants d'Oullins-Pierre-Bénite.

Le choix de la droite (extrême) pour poursuivre 
la politique du président Macron ne doit pas nous  
décourager pour les combats électoraux à venir. Au 
contraire, nous pourrons nous appuyer sur nos 4 députés 
lyonnais «NFP» et la formidable base militante !

bons plans 
autour d'oullins-pierre-bénite

monumental

b L'ancien technicentre SNCF à La Mulatière a été 

transformé par la Métropole de Lyon en espace culturel 

baptisé «les Grandes Locos».  Venez le découvrir 

en venant visiter la biennale d'art contemporain 

! C'est jusqu'au 05 janvier et c'est gratuit pour les 

enfants.

kids friendly

b Au cœur du quartier Confluence, Caterpilou, une 

aire de jeux géante en forme de chenille, ouverte 

et accessible à tous, a été inaugurée par la Ville et la 

Métropole de Lyon. Accès direct et rapide en bus 63, 

C10, C7 - arrêt Musée des Confluences, et en vélo :)

miam

b Du mardi au vendredi de 12h à 14h, le Faitout, tiers-

lieu dédié à l'hospitalité et à la transition alimentaire 

situé sur les bords de l'Yzeron, vous propose un 

buffet 100% fait-maison au prix de 13 euros (tarif 

plein) ou de 8 euros (tarif coup de pouce). 

Venez aussi y profiter des soirées musicales un 

vendredi par mois. Entrée à prix libre, restauration 

sur place ! Prochaine date le 25 octobre.

Alors qu'à Lyon, Villeurbanne et bien d'autres communes, les rues aux enfants se multiplient devant les écoles et les cours se végétalisent, rien ne se passe a  Oullins-Pierre-Bénite... b Ces mesures étaient au programme du Temps d'Agir, que vous retrouverez sur notre site : ecologie-oullins.fr. 

Vivement 

l'alternance en 

2026 pour enfin du 

changement dans 

notre ville ! 
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